MAFFLE



Des radeaux végétalisés placés sur la carrière Dans le cadre de la campagne de propreté athoise et des journées wallonnes de l'eau, une série d'activités ont été organisées aux carrières de Maffle, ce dernier samedi du mois.

Des radeaux végétalisés ont été construits par les enfants. en collaboration avec le service des Espaces verts de la ville et le comité d'accompagnement des Carrières de Maffle (dont le contrat de Rivière Dendre). Une fois construits, les radeaux sur lesquels des plantes ont été posées, ont été mis à l'eau et placés de l'autre côté de la berge par les plongeurs des Otaries. Ces structures flottantes permettent de recréer une chaîne alimentaire complète : ils sont un garde-manger, un habitat, une zone de reproduction et d'épuration de l'eau.

Le april 2018